

ABSTRAK

EVALUASI KINERJA KEUANGAN PT. ANGKASA PURA II DENGAN MENGUNAKAN PENDEKATAN *VALUE FOR MONEY*

Pengukuran kinerja di hampir semua organisasi baik sektor privat maupun publik telah menjadi penekanan utama untuk menilai keberhasilan suatu organisasi. Karena selama ini pengukuran akuntabilitas organisasi publik dalam menjalankan tugas pokok dan fungsinya sulit dilakukan secara objektif karena belum tersedianya suatu sistem pengukuran yang menginformasikan tentang tingkat keberhasilan saat organisasi serta masih adanya anggapan bahwa keberhasilan suatu instansi tergantung dari kemampuan instansi tersebut menyerap anggaran tanpa mengukur hasil maupun dampak yang dicapai dari pelaksanaan program.

Tuntutan pembaharuan sistem keuangan muncul agar pengelolaan uang rakyat (*public money*) dilakukan secara transparan dengan mendasarkan konsep *value for money* sehingga tercipta akuntabilitas publik (*public accountability*). Kampanye implementasi konsep *value for money* pada organisasi sektor publik perlu gencar dilakukan seiring dengan meningkatnya tuntutan akuntabilitas publik dan pelaksanaan *good governance*. Implementasi konsep tersebut diyakini dapat memperbaiki akuntabilitas sektor publik dan memperbaiki kinerja sektor publik dengan meningkatkan efektivitas layanan publik, meningkatkan mutu layanan publik, menurunkan biaya layanan publik karena hilangnya inefisiensi, dan meningkatkan kesadaran akan penggunaan uang publik.

Hasil pengukuran mengenai nilai ekonomis dilihat dari rasio ekonomis secara rata-rata selama tahun 2009 sampai 2012 berada pada kriteria yang tidak ekonomis. Hasil pengukuran nilai efisiensi dilihat dari rasio efisiensi secara rata-rata selama tahun 2009 sampai 2012 berada pada kriteria yang efisien. Hasil pengukuran nilai efektifitas dilihat dari rasio efektifitas secara rata-rata selama tahun 2009 sampai 2012 berada pada kriteria yang sangat efektif.

Kata Kunci : Pengukuran Kinerja, Aspek Finansial, Akuntabilitas Sektor Publik, *Value for Money*.